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qui déménagent en Russie !
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Cette  famille  est  un  peu  «  clown  »  de  partir  sous  ces
conditions.
Visa touristique ? Il n’en est valable que 30 jours et tout au
plus 3 mois.
Et après ? Ils sont dans l’illégalité et ça craint sur ce
territoire dès l’instant ou l’on ne dispose pas de document en
règle. Il vont demander de l’aide à qui, sans compter qu’il
n’est pas certain que l’on daigne leur venir en aide. Sont pas
nets dans leur tête ces gens là et de plus avec des enfants en
bas âge et sans plus réellement d’argent.

Je connais assez les pays de l’Est mais je n’ai pas fait que
ceux là et chaque fois qu’il devait y avoir un volontaire,
j’en étais. Mes collègues disaient que j’étais fou. Ben oui
sans doute et alors ? Il fallait bien quelqu’un pour faire le
job ! Des années l’on m’a surnommé le « voltigeur » pour en
arriver que l’on ait fini par me rebaptiser « Panzer ». Je ne
m’étalerai pas sur le pourquoi…

Pour rester dans le sujet, ce monsieur de 45 ans (je pense que
l’on est mature à cet âge) il a fait une grosse bourde de
partir  et  d’emmener  tout  son  petit  monde  dans  l’aventure
ainsi. Si son but primaire était celui là et de plus ne
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résidant pas dans un pays en guerre (pour l’instant), il avait
le libre choix d’anticiper et de préparer son voyage vers cet
exil. Le voilà dans une aventure qui risque sans doute de lui
poser de sérieux problèmes tout en y ayant amené toute une
famille. C’est de l’inconscience pure !

Mais vu sous un autre angle, voilà quelqu’un qui se sauve ! Et
si tous les citoyens allemands faisaient de même, le pays
reste au main de qui ?
Des Allemands j’en ai connu, bien qu’ils ne se ressemblent pas
tous, fort heureusement mais pour une certaine génération de
ce peuple, lorsqu’ils sont à l’étranger, un certain nombre
d’entre eux la ramènent un peu beaucoup à mon goût se sentant
la race supérieure avec leur gros cigare et leur appareil
photo sur leur ventre bidonnant. Ce qu’ils ne font pas chez
eux mais lorsqu’ils sont ailleurs… Pas de respect ! J’ai assez
parcouru et transité l’Allemagne de long en large et durant
bien  nombreuses  années  pour  connaitre  leur  discipline.
L’époque !
Et maintenant ? Dans leur propre pays, ils ont peur…!

Chez nous aussi un chemin s’ouvre et pas dans notre direction
et des Français vont commencer a avoir peur ?
Des Français qui vont se barrer ?
Que  vous  vous  prépariez  à  mettre  les  vôtres  en  sécurité
quelque part, même dans un autre pays (encore faut-il trouver
le bon) mais revenir pour lutter ,voire combattre, c’est ce
qui devrait venir à l’esprit !!!
Je lis ;  » Si j’étais plus jeune, je partirais « . Moi j’ai été comme
tous, plus jeune. Et plus jeune, je suis parti et j’en ai
parcouru des pays et des aventures et pas toujours des plus
simples et pourtant, je suis revenu.
Et maintenant que je suis là et avec un âge déjà avancé sans
compter des problèmes de santé sur lesquelles je n’ai pas
l’intention de m’étaler… Et bien si cela devait bouger et si
l’on  allait  à  l’affrontement,  ça  n’est  pas  dans  un  pays
étranger que l’on me trouverait mais bel et bien sur le sol



Français !

Je pense avoir un peu débordé sur le sujet et je m’en excuse.
Mais dans mon for intérieur, je n’accepte pas voir les gens…
se barrer !


